

Acuerdos del COMITÉ

Dar por terminada la Primera Fase del Campeonato, proclamando campeones al Montmeló, del Grupo A y al Cardedeu, del Grupo B. Asimismo queda proclamado Campeón de Segunda Categoría el Canovellas y Subcampeón el Palou.

Quedan clasificados para la fase final los siguientes equipos: por el Grupo A: La Roca, Martorellas, Montornés y Vilanova de La Roca y por el Grupo B: Vilamajor, La Ametlla, Llinás y Hierro, los cuales agrupados en un solo grupo y junto con los campeones disputarán la fase final por el sistema de puntuación, según acuerdo de la Reunión de Delegados, del mes de octubre de 1949.

Los equipos de Palau de Plegamans, Castelltersol, San Feliu de Codinas, del Grupo A; San Juan de Montcada y Gonzalvo, del Grupo B, que no se han clasificado junto con los equipos de la Segunda Categoría: Canovellas, Palou, Lliassá de Munt, Figaró, San Pedro de Vilamajor y Santa Eulalia de Ronzana, formarán otro grupo para disputar el Torneo de Consolación, que también será jugado por el sistema de puntuación.

MONTORNES-PALAU DE PLEGAMANS. — Vista y comprobada

la denuncia formulada sobre la alineación indebida de un jugador por parte del Palau, se da vencedor del partido al Montornés y además se le descuentan dos puntos de la clasificación general.

CANOVELLAS-FIGARO. — Dar el partido como celebrado, dando por vencedor al Canovellas, y al Figaró por no haberse presentado, se le descuentan dos puntos de la Clasificación General.

* * *

Debido a algunas peticiones que se nos han formulado, a partir de la fecha hasta el día 18 de febrero de 1950, todo jugador que presente la Baja del Club que hasta la fecha ha pertenecido, podrá cambiar de equipo, formulando la inscripción correspondiente mediante la presentación de la citada Baja firmada y sellada.

Pasada la fecha señalada no será admitida ninguna inscripción que se halle comprendida en este acuerdo. Además debemos aclarar que en este acuerdo se hallan comprendidos los jugadores que se encuentran inscritos por equipos que toman parte en el Campeonato.

Se acuerda dar principio a la Fase Final y al Torneo de Consolación el próximo día 12 de febrero, cuyos calendarios serán enviados oportunamente a los equipos respectivos y por acuerdo de la Reunión de Delegados se realizará la edición de los mismos, para los socios de los equipos.

Granollers, 31 enero de 1950.

A nuestro Comité de Competición

Digno de los mejores elogios merece el Comité que tan acertadamente dirige la marcha de este II Campeonato del Vallés que tan dignamente patrocina la 2.ª Zona Agrícola que con su apoyo es un orgullo para nuestra comarca.

En una tarea tan árdua, los directores de este Comité no regatean esfuerzo ni sacrificio para que este II Campeonato obtenga un rotundo éxito, y que el fútbol de nuestra comarca ocupe el número uno de nuestra región en la categoría "amateur". Y siempre velando en bien de todos los deportistas de su comarca, han apoyado la edición de la "HOJA DEPORTIVA" para informar a toda la comarca la marcha de este II Campeonato, como asimismo de todos los demás deportes que se practican en ella. Gran acierto ha sido la de formar este semanario en el cual debemos procurar todos los vallesanos con todos nuestros medios posibles, para que siga su marcha ascendente, siempre mirando en bien del deporte que en él se fuerza la juventud sana y fuerte y agrupa a los pueblos como hermanos. — Sabir.



Sellos
de goma
Grabados
Bótilos
LIBRERIA
CARBÓ

Camilo Raich

Tratante en Ganado de Cerda

DESPACHO

Plaza Perpiñá, núm. 27

Teléfono 83

CORRALES

Calle Manresa, núm. 2

Teléfono 40

GRANOLLERS